



Der Mobilmacher von Michelsneukirchen



Wenn man mit dem Auto eine Panne hat, ruft man den Pannenservice oder lässt sich von einem Bekannten in die nächste Werkstatt schleppen. Bei Pannen mit einem Lkw ist das schon eine andere Nummer.

■ Hier kommt das Michelsneukirchener Unternehmen Nutzfahrzeuge Stigler mit seinem 24-Stunden-Notdienst ins Spiel. Ein- bis zweimal pro Woche rücken Mechaniker aus, wenn im Bereich von Regen bis Wörth a. d. Donau und von Straubing bis Oberviechtach ein Laster liegengeblieben ist. Reifenpannen, Probleme am Motor oder auch Macken bei der Software werden dann vor Ort behoben und das Fahrzeug soweit flott gemacht, dass es in Stiglers Scania-Vertragswerkstatt fahren oder im Zweifel auch geschleppt werden kann.

VERSORGUNG VON LKWS UND FAHRERN

In der Zeit, in der das Pannenfahrzeug in der Scania-Vertragswerkstatt wieder instandgesetzt wird, lassen die Stiglers die Fahrer nicht im Regen stehen: Sie können sich am Kaffee- und Getränkeautomaten bedienen und im Dusch- und Waschraum frisch machen. Und weil es auch mal

etwas länger dauern kann, bietet Stigler ihnen sogar einen Ruheraum mit Radio und TV sowie einer Kochnische an. Toller Service: Für tschechische, litauische, rumänische und ungarische Fahrer gibt es Ansprechpartner und Mitarbeiter, die diese Sprachen beherrschen.

Das Team aus zehn Mechanikern setzt alles daran, Karosseriearbeiten, Richtbankarbeiten am Fahrerhaus, Achsvermessungen, Lackierarbeiten, Scheibenreparaturen oder Scheibentausch (und alles, was sonst noch vorkommen kann), zeitsparend zu erledigen. Doch nicht immer ist das möglich. Eine Reparatur, die Franz Georg Stigler nicht vergessen wird, war nach einem Auffahrunfall nötig: „Unsere Mannschaft musste das komplette Fahrgestell eines Lastwagens tauschen. Die Reparatur zog sich über vier Wochen. Deshalb gibt es für solche Fälle auch Leih-PKW und unseren Hol- und Bringdienst“, sagt er.

Nutzfahrzeuge Stigler GmbH

Franz Georg Stigler und Bettina Stigler
Buchenweg 4
93185 Michelsneukirchen

Telefon: 09467 7400-0
Telefax: 09467 7400-40
E-Mail: zentrale@nutzfahrzeuge-stigler.de
Web: www.nutzfahrzeuge-stigler.de

**MECHANIKER HALTEN DEN FUHRPARK UP TO DATE**

Den eigenen Fuhrpark halten die Mechaniker in der Nutzfahrzeugwerkstatt immer up to date und auch Kunden mit Nutzfahrzeugen aller Art verlassen sich auf den Service im Herzen des Oberpfälzer Waldes. Dabei ist Stigler nicht nur zertifizierter Scania Service-Partner und übernimmt Reparaturen sowie die Scania Gewährleistungs- und Servicevertragsabwicklung: Als Spezialist für Hydraulik, Reifenmontage, Klimageservice, Ersatzteile, den Einbau von Funkgeräten und Satelliten sowie Dekra- und TÜV-Stützpunkt übernimmt Stigler auch den gesamten Werkstattdienst für alle Fabrikate vom Lieferwagen über den Lkw bis hin zum Trailer. Langeweile kommt dabei nicht auf, zumal zu Klassikern wie Motor, Getriebe, Hydraulik, Kupplung und Lichtmaschine auch immer mehr Elektrobauteile und Bordcomputer dazukommen.

EIN ÜBER DIE JAHRZEHNTE GEWACHSENES NETZWERK

Auch in der Logistikbranche ist die Digitalisierung längst angekommen: Da ist es ein Vorteil, wenn man gut vernetzt ist. Franz Georg Stigler führt das Unternehmen in zweiter Generation zusammen mit seiner Frau Bettina Stigler und profitiert vom über die Jahrzehnte gewachsenen Netzwerk, das sein Vater Franz-Xaver Stigler seit Unternehmensgründung 1976 aufgebaut hat.

Damals begann alles mit einem ersten Autotransporter und dem Ziel, Fahrzeuge vom Hersteller zu den Verteilzentren zu befördern. Ständig wurde der Fuhrpark erweitert, sodass 1995 das neue Firmengelände mit eigener Nutzfahrzeugwerkstatt bezogen werden konnte. In dieser Zeit wurde Stigler auch Scania-Vertragswerkstatt.

MEHR ALS 80 LKW VON STIGLER SIND EUROPaweIT AUF AchSE

Neben der Scania-Vertragswerkstatt sorgt Stigler mit seinem zweiten Standbein, der Spedition, dafür, dass Autohersteller ihre Fahrzeuge zu den Autohäusern und schließlich an den Mann bringen. „Seit mehr als 40 Jahren



verlassen sich Autohersteller und große Spediteure auf uns. Wir sind europaweit mit dem Schwerpunkt offener Fahrzeugtransport unterwegs“, freut sich das Ehepaar Franz Georg und Bettina Stigler.

Ihre Flotte umfasst 83 Lastwagen, die europaweit auf Achse sind – beladen mit Neu- und Gebrauchtwagen. Mehr als 100 Fahrer sind heute für den Logistiker unterwegs und erhalten regelmäßig Fahrerschulungen, Lehrgänge und Coachings im Bereich Lkw-Handling und Qualitätsmanagement. „Wir transportieren ein wertvolles Gut, unsere Mitarbeiter tragen große

Verantwortung“, erklärt der Geschäftsführer. Das Auto ist und bleibt eben der Deutschen höchstes Gut.

Eckdaten

- » Branche: Logistik
- » Geschäftsführung:
Franz Georg Stigler und Bettina Stigler
- » Hauptsitz / Firmenzentrale:
Michelsneukirchen, Bayern
- » Mitarbeiter: 120
- » Gründungsjahr: 1976
- » Kompetenzen: Scania-Vertragswerkstatt,
LKW & Trailer-Service und KFZ-Transporte



„Als kundenorientiertes Unternehmen wollen wir uns ständig weiterentwickeln, um den Marktanforderungen standzuhalten.“

**Franz Georg Stigler
und Bettina Stigler,**
Geschäftsführer